

Lanza campaña para erradicar a las salmoneras de las áreas protegidas

“**P**or la salida de las salmoneras de las Áreas Protegidas. Sin relocalización”. Con este mensaje, la Alianza por la Defensa de las Áreas Protegidas presentó la campaña Salvemos la Patagonia, cuyo propósito es sacar las concesiones de salmoneicultura de parques nacionales y reservas nacionales del sur austral.

La alianza, compuesta a la fecha por organizaciones de Aysén, Magallanes y otras regiones, lanza la campaña en medio del revuelo que ha provocado el reciente informe n°9 de la Contraloría, que constata

severas fallas en la institucionalidad sectorial frente a las concesiones salmoneras que debieron caducarse (extinguirse), pero que siguen vigentes.

Flavia Liberona, directora ejecutiva de Fundación Terram, integrante de la Alianza, recordó que la industria salmoneira ha basado parte de su crecimiento en incumplir la legislación vigente, ya sea por haber producido por encima de lo autorizado en su permiso ambiental, aumentando los impactos sobre los ecosistemas, o bien porque han eludido la evaluación ambiental, sumado a una gran cantidad de

centros que no han operado dentro de los plazos y condiciones que les exige la ley. Desde la Región de Aysén, Erwin Sandoval, presidente de la Corporación para el Desarrollo de Aysén (Codesa) detalló que esta es una de las regiones más afectadas por la presencia de la industria de la salmoneicultura. “De las 1.380 concesiones que existen a nivel nacional, 716 están en esta región, con 323 al interior de parques y reservas nacionales. Adherimos a esta campaña porque es necesario reforzar los esfuerzos de diversas y múltiples organizaciones y habitantes”, dijo. 